



# Jóvenes del CAI de Tocumen son reubicados en Herrera

El traslado, coordinado por el Ministerio de Desarrollo Social y la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia, es temporal mientras se gestiona una solución permanente y especializada para esta población bajo tutela del Estado

Página 2A

# LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.715

www.laestrella.com.pa

Jueves

75¢ · 19 de febrero de 2026

176 AÑOS

## Minería en currículo de química genera debate

La actualización del programa de Química para duodécimo grado incorpora el estudio de la minería en Panamá dentro del eje de metalurgia avanzada y nuevos materiales. El Ministerio de Educación sostiene que responde a tendencias científicas actuales, mientras docentes y ambientalistas piden un debate nacional más amplio

Página 3A

## Inversión pública cae 27% para contener déficit



El ajuste fiscal de 2025 se concentró en la inversión pública, que cayó 27.2% frente a 2024. Mientras el déficit bajó en términos porcentuales, el Estado continuó recurriendo al endeudamiento para cubrir su funcionamiento básico

Página 1B

Economía

## Panamá destaca entre los países más prósperos de Latinoamérica

El nuevo Índice de Prosperidad Mundial de HelloSafe va más allá del PIB tradicional e incorpora desarrollo humano, desigualdad y pobreza para medir bienestar

Página 3B

## Imposición de cenizas marca inicio de la Cuaresma

Richard Bonilla | La Estrella de Panamá



Sacerdotes realizaron la imposición de ceniza en la Terminal Nacional de Transporte de Albrook como parte de la jornada que abre los 40 días de preparación hacia la Semana Santa.

## Fiscalía de EE.UU. acusa a Maduro de vender pasaportes

La Fiscalía del Distrito Sur de Nueva York presentó cargos contra Nicolás Maduro por presunta venta de pasaportes diplomáticos venezolanos a integrantes de los cárteles de Sinaloa y Los Zetas, facilitando movimientos de dinero y drogas entre México, Venezuela y EE. UU.

Página

## Portal de la Contraloría elimina acceso anónimo



La Contraloría General de la República eliminó el acceso anónimo a su sistema SCAFID y ahora exige registro con datos personales para consultar pagos y trámites estatales. Expertos en transparencia advierten que la medida puede inhibir la fiscalización ciudadana y periodística

Página 4A

Cine

## 'Hamnet' explora el duelo íntimo de Shakespeare

Página 4B



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



Suscríbete al: 204-0055 Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO: WhatsApp Channel Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

